

SEXUALITE EN LIGNE

27. Louna

Quels sujets peut-on aborder sur base de cette situation :

- Le sexting
- Une personne inconnue

Explication de la situation

Il n'est pas sage de partager des données personnelles avec un inconnu. Louna n'est pas mis sous pression, mais la situation reste dangereuse car il s'agit de chatter avec une personne inconnue.

Il n'est pas incompréhensible que les jeunes trouvent agréable de parler de sexe avec des inconnus. C'est grisant et anonyme. Comme dans le cas de Louna, elle se sent inexpérimentée et n'ose pas en parler à personne.

En fait, " parler de sexe " n'est pas un problème. Il est important que Louna réalise que c'est un inconnu à qui elle parle. Si Louna commence à partager des informations personnelles (son nom, son âge, où elle vit,...) ou des photos (à caractère sexuel ou non), la situation peut devenir problématique.

Questions directrices

- Vous comprenez pourquoi Louna a ces conversations ?
- Que pensez-vous de l'insécurité de Louna à propos des gens qu'elle connaît ?
- Quels risques prend-elle ?
- Louna pense que son interlocuteur est un beau garçon du même âge. Supposons que la personne anonyme ait 50, 40 ou même 30 ans, est-ce que Louna se sentirait toujours à l'aise selon vous ?
- Connaissez-vous de tels sites sur Internet où vous pouvez parler de sexe ?